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杭萧钢构股份有限公司 

2018 年度投资者接待日活动会议纪要 

 

一、 接待日基本情况： 

（一）活动时间：2019 年 5 月 8 日（周三）15:30——17:00 

（二）活动地点：杭州市中河中路 258 号瑞丰国际商务大厦 5

楼会议室 

（三）参加人员：公司副总裁兼董事会秘书周滨先生、副总裁

王爱民先生、财务总监许琼女士。 

二、 接待日主要内容纪要： 

   （一）公司董事会秘书周滨先生宣布公司 2018 年度投资者接

待日活动开始，介绍出席会议的人员情况。 

   （二）问答环节 

随后，出席活动的投资者就其关注的公司经营情况、公司治理

以及持续发展等问题与公司管理层进行了充分的交流和沟通，主

要内容记录如下： 

 

    1、问：杭萧钢构的钢管束三代从 15年开始到 19年历经四年，

研发投入不少但目前还是三代钢管束，是否有最新的科研成果？ 

 答：2018 年公司累计申请、获得 70 多项专利技术。CECS 标

准（钢管混凝土束结构技术标准 T/CECS 546-2018）已经于 2019

年 1 月 1 日在全国开始施行。后续研发处于技术研发阶段。 
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2、万郡绿建 2018 年签约多少入驻厂家？2019 年 1-4 月签约

多少入驻厂家？在平台上 2018 年交易额是多少，2019 年 1 月-4

月份平台交易额是多少？ 

答：线下展示中心目前正处于最终验收阶段，目前有意向入

驻的供应商已经达上千家，实际签订协议并且缴纳会员费的为数

百家。线上平台自 2018 年 4 月 28 日商城上线，9 月 28 日平台委

外开发通过验收，平台正式上线实现业务流程全跑通，到 2018 年

底，订单量达 7000 余万元，2019 年 4 月底，订单金额为 5300 余

万元，累计订单超 1.2 亿余元。 

 

3、问：钢结构建筑的前景如何？ 

答：今年 3 月 21日，住房城乡建设部在淄博市召开推进钢结

构装配式住宅建设座谈会，各省、自治区汇报交流了当地钢结构

住宅推广应用情况。会议指出，发展钢结构住宅有利于提高住宅

抗震性能、工业化程度和施工效率，对建筑业转型升级、消化钢

铁过剩产能具有重要促进作用。我们相信钢结构建筑的春天正在

到来。 

 

4、问：公司回购怎么安排？ 

答：公司已根据《公司法》等规定对公司章程中涉及回购的

条款进行了相应修改。 
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5、问：股吧上、朋友圈有公司各种信息，都是真的吗？ 

答：您相信吗？我们是不信的，我们也无法控制各种非议。  

 

6、问：技术授权业务当前还是算在其他业务吗？ 

答：请详见公司披露的定期报告。 

 

7、问：如何选择技术授权合作城市以及确定收费标准？ 

答：这是双方洽谈协商一致的结果。 

 

8、问：从公司已签的 100 单出发，基于全国城市分布和现行

的收费标准，我们测算一次性资源使用收费市场在 200 亿以上。

公司对技术授权市场容量和当前市占率的判断是怎样的？ 

答：对你们的测算，我们也希望是这个结果，但要根据后续

市场需求来决定。 

 

9、问：万郡绿建，目前国内有无同类的竞争平台？  

答：万郡绿建目前已建成 23 万平方米的建筑生态链生产企业

的部件部品产品展示中心和线上交易平台。我们希望联合建筑生

态链生产企业服务于国内众多建筑、安装、装饰企业以及一带一

路沿线国家的城市建设。据我们了解目前国内尚无同等条件的竞

争平台。 


